

未来へ！

高知市立十津小学校
2022. 3. 7
第 41 号

求める児童像

心豊かな子
自ら学ぶ子
たくましい子

本年度終了へのカウントダウンが始まりました。学校に登校する日も残り13日です。最後の締めくくりをしっかりと行い、次の学校・学年へと進んでほしいと思います。どの学年の子どもたちも、しっかりと目標をもって取り組んでくれるでしょう。また、今週末は三里中学校の卒業式が行われます。私が本校に赴任してきた時の6年生が、義務教育を修了します。今年こそは式に参列したかったのですが、コロナ対応で参加が困難です。でも、心の中でしっかりとお祝いし、次に進む中学生にエールを送ります。頑張れ！中学校の卒業生！！



二分の一成人式を開催

1月の参観日に開催を計画していた4年生の二分の一成人式を4日に行いました。新型コロナウイルス感染拡大防止を受け、4年生の保護者の皆様には、各ご家庭1名の限定で参加いただき、マスク着用で会話も控えていただきました。着席いただく座席の間隔も離し、学校ができる対策を講じて実施しました。

式典では、子どもたちがこれまで元気に育ってきた思いを、呼びかけ形式で発表したり、今考えていることや将来の夢を語ったりしました。また、お手紙の交換をしたり、全員で心を込めて歌を歌ったりもしました。

証書授与では、一人一人の子どもたちがしっかりと目を開き、胸を張って受け取る姿に、参観された保護者の皆様も感慨深い思いを持たれたのではないのでしょうか。

コロナ対策で、開催をぎりぎりまで迷ったのですが、行事を通して立派に育つ子供たちの姿を見て、実施できたことを本当にうれしく感じました。式典開催にご理解ご協力をくださいました保護者の皆様、ありがとうございました。

この子たちが、次の十津小のリーダーにきつとなってくれることでしょう。



PTA学校協力費で素敵なものを購入させていただきました。

本年度のPTA学校協力費の一部を活用させていただき、椅子の脚カバーとトイレのカーテンを購入させていただきました。椅子の脚カバーは椅子を動かすときの消音になり、落ち着いた学習進行に役立ちます。トイレのカーテンは、入口が一か所しかないトイレの男女の入口に吊り下げました。大事に使います。



藤井先生が復帰しました

産育休でお休みされていた藤井絢香先生がクローバー3組の担任として復帰されました。子どもたちと楽しく学び、しっかりと力を付けてくれると思います。また、お休みの間お世話になった堀江先生、ありがとうございました。お世話になりました。

校内ふらり



返信欄